

Römische Unterhaltungsstätten in Trier

Schlagwörter: Amphitheater, Pferderennbahn, Thermen

Fachsicht(en): Kulturlandschaftspflege



Blick auf die ruinösen Überreste der Trierer Barbarathermen (2007)
Fotograf/Urheber: Stefan Kühn



Schon in der zweiten Hälfte des ersten Jahrhunderts war die Römerstadt *Augusta Treverorum*, das heutige Trier, als Kulturzentrum der Treverer, als Handels- und Etappenort zur Versorgung der am Rhein stationierten Truppen und als Verwaltungszentrum so bedeutend, dass Stätten der Unterhaltung und der Freizeitgestaltung geschaffen werden mussten: Der Circus und das Amphitheater, aber auch die großen Thermenanlagen der Stadt.

(Christoph Jürgens, Universität Koblenz-Landau, 2014)

Römische Unterhaltungsstätten in Trier

Schlagwörter: Amphitheater, Pferderennbahn, Thermen

Fachsicht(en): Kulturlandschaftspflege

Empfohlene Zitierweise

Urheberrechtlicher Hinweis: Der hier präsentierte Inhalt ist urheberrechtlich geschützt. Die angezeigten Medien unterliegen möglicherweise zusätzlichen urheberrechtlichen Bedingungen, die an diesen ausgewiesen sind.

Empfohlene Zitierweise: „Römische Unterhaltungsstätten in Trier“. In: KuLaDig, Kultur.Landschaft.Digital. URL: <https://www.kuladig.de/Objektansicht/SWB-232198> (Abgerufen: 10. Februar 2026)

Copyright © LVR